Приложение 11 / Appendix 11
Соглашение об оказании услуг по договору, предусматривающему
открытие и ведение индивидуального инвестиционного счета
Agreement on the provision of services under a contract providing
for the opening and maintenance of an individual investment account
1. Общие положения об индивидуальном инвестиционном счете / General conditions on individual investment account:
	1.1. 
	Настоящее Приложение к Регламенту оказания услуг на рынке ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» предусматривает особенные условия оказания услуг по Договору о брокерском обслуживании, предусматривающего открытие и ведение индивидуального инвестиционного счета (далее – ИИС), предусмотренного Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» от 22.04.1996 № 39-ФЗ (далее - Соглашение).
	This Appendix to the Rules of rendering services on the securities market, LLC IC FINPROINVEST provides special conditions for the provision of services under the Agreement on brokerage services, providing for the opening and maintenance of individual investment accounts (hereinafter – individual investment accounts, IIA), established by the Federal law "On securities market" dated 22.04.1996 No. 39-FZ (hereinafter - the Agreement).

	1.2. 
	Настоящее Соглашение является заключенным, если в тексте Приложения № 1 к Регламенту оказания услуг на рынке ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ», Клиент выбрал вариант открытия и ведения ИИС для учета денежных средств, ценных бумаг Клиента, обязательств по договорам, заключенным за счет Клиента в соответствии с вышеуказанным Договором о брокерском обслуживании.
	The present Agreement is concluded, if the text in the Appendix No. 1 to Rules of providing services on the securities market LLC IC FINPROINVEST the Customer chose the option open and maintain individual investment accounts for accounting of cash funds of the Client's securities, liabilities under contracts concluded for the account of the Client in accordance with the above-mentioned Contract of brokerage services.

	1.3. 
	Настоящее Соглашение может быть заключено между ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» и физическим лицом, имеющим полную дееспособность в соответствии с законодательством РФ и являющимся налоговым резидентом РФ. Соглашение не может быть заключено между ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» и иным профессиональным участником рынка ценных бумаг, действующим за счет физического лица.
	The present Agreement may be concluded between LLC IC FINPROINVEST and an individual who has full legal capacity in accordance with the legislation of the Russian Federation and is a tax resident of the Russian Federation. The agreement cannot be concluded between LLC IC FINPROINVEST and any other professional participant of the securities market acting at the expense of an individual.

	1.4. 
	Во всем ином, что прямо не предусмотрено Соглашением и Договором о брокерском обслуживании, Клиент и ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» руководствуются условиями Регламента оказания услуг на рынке ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» и Приложений к нему.
	In all other matters not expressly provided for In the agreement and the brokerage service Agreement, the Client and LLC IC FINPROINVEST shall be governed by the terms of the LLC IC FINPROINVEST securities market services Regulations and its Appendices.

	1.5. 
	ИИС - счет внутреннего учета, который предназначен для обособленного учета денежных средств, ценных бумаг Клиента - физического лица, обязательств по сделкам, заключенным за счет указанного Клиента, что означает, что денежные средства, ценные бумаги и требования по сделкам, учет которых осуществляется на ИИС, могут быть использованы для исполнения обязательств, возникших только на основании договора на ведение ИИС, в том числе обязательств клиента перед ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» в связи с оказанием услуг по договору на ведение ИИС и депозитарного договора для ИИС, или для обеспечения исполнения указанных обязательств.
	Individual investment account – is an internal accounting account, which is intended for separate accounting of client's funds and securities - individuals of obligations under the transactions concluded for the account of the said Client, which means money, securities, and requirements for transactions that are recorded in an individual investment account can be used for the execution of obligations arising only under contract for maintenance of individual investment accounts, including client's obligations to LLC IC FINPROINVEST in connection with the provision of services under the contract for maintaining the individual investment account and custodial agreement for individual investment accounts, or to ensure the performance of these obligations.

	1.6. 
	ИИС открывается и ведется в соответствии с действующим законодательством РФ и Регламентом оказания услуг на рынке ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» на основании отдельного Договора о брокерском обслуживании (далее - Договор на ведение ИИС), заключаемого в порядке, предусмотренном п. 13 Регламента оказания услуг на рынке ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» при соблюдении следующих условий:
	Individual investment account is opened and maintained in accordance with applicable legislation and the Rules of providing services on the securities market LLC IC FINPROINVEST on the basis of a separate Agreement on brokerage services (hereinafter - the Agreement for maintaining individual investment accounts) entered into in the manner prescribed by paragraph 13 of the Rules of rendering services on the securities market LLC IC FINPROINVEST subject to the following conditions:

	1.6.1. 
	на имя Клиента в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» ранее открыт или открывается одновременно с открытием ИИС хотя бы один брокерский счет на основании Договора о брокерском обслуживании и такой договор не прекращен на момент открытия ИИС;
	in the name of the Client in LLC IC FINPROINVEST previously opened or opened simultaneously with the opening of an individual investment account at least one brokerage account on the basis of the Contract on brokerage services and such an contract is not terminated at the time of opening an individual investment account;

	1.6.2. 
	на имя Клиента в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» открывается счет депо владельца на основании отдельного депозитарного договора (далее – Депозитарный договор для ИИС);
	in the name of the Client the owner's custody account is opened in LLC IC FINPROINVEST on the basis of a separate Depositary agreement (hereinafter-the Depositary agreement for an individual investment account);

	1.6.3. 
	Клиент предоставил в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» заявление об отсутствии у него договора с другим профессиональным участником рынка ценных бумаг на ведение ИИС или о том, что такой договор будет прекращен не позднее 30 (тридцати) календарных дней со дня подачи указанного заявления.
	The client submitted to LLC IC FINPROINVEST a statement that he does not have an agreement with another professional participant of the securities market to maintain an individual investment account or that such an agreement will be terminated no later than 30 (thirty) calendar days from the date of filing the said application.

	1.6.4. 
	Клиент несет ответственность в случае предоставления недостоверной информации и нарушения сроков, указанных в заявления, подаваемом в соответствии с требованиями п. 1.6.3.
	The client is liable in case of providing false information and violation of the terms specified in the application submitted in accordance with the requirements of paragraph 1.6.3.

	1.7. 
	Датой открытия ИИС считается:
	The date of opening an individual investment account is considered to be:

	1.7.1. 
	дата открытия Клиенту ИИС во внутреннем учете у первого по дате заключения договора на ведение ИИС профессионального участника рынка ценных бумаг в случае последующего последовательного прекращения клиентом договора (договоров) на ведение ИИС с указанным профессиональным участником рынка ценных бумаг и/или последующими профессиональными участниками рынка ценных бумаг с переводом всех активов, учитываемых на ИИС, на другой ИИС, открытый тому же физическому лицу;
	opening date of the Client's individual investment account in the internal account from the first date of conclusion of the contract of maintaining individual investment accounts of the professional participant of the securities market in the event of a subsequent termination by the customer of the contract (contracts) on the conduct of individual investment account with the specified professional participant of the securities market and/or subsequent professional participants of the securities market with the transfer of all assets recorded in an individual investment account to another Individual investment account, open to the same individual;

	1.7.2. 
	дата открытия Клиенту ИИС во внутреннем учете у профессионального участника рынка ценных бумаг.
	opening date of an individual investment account for the Client in the internal accounting of a professional participant of the securities market.

	1.8. 
	Если иное не предусмотрено тарифами, установленными Регламентом оказания услуг на рынке ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» при заключении договора на ведение ИИС к клиенту применяется тарифный план «Инвестор». В течение срока действия договора Клиент вправе изменить тарифный план в порядке, установленном Регламентом оказания услуг на рынке ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ».
	Unless otherwise provided by the tariffs established by the Regulations for the provision of services in the securities market of LLC IC FINPROINVEST at the conclusion of the contract for the maintenance of an individual investment account, the tariff plan "Investor" is applied to the client. During the term of the agreement, the Client has the right to change the tariff plan in the manner prescribed by the Regulations for the provision of services in the securities market of LLC IC FINPROINVEST.

	1.9. 
	В случае если клиент заключает с ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» договор на ведение ИИС и в течение 30 (тридцати) календарных дней прекращает договор на ведение ИИС с другим профессиональным участником рынка ценных бумаг с переводом активов на ИИС в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ», клиент обязан предоставить справку, содержащую все предусмотренные уполномоченным федеральным органом сведения о Клиенте и его индивидуальном счете, который был открыт Клиенту у одного профессионального участника рынка ценных бумаг в соответствии с договором на ведение ИИС, получаемую Клиентом у указанного профессионального участника рынка ценных бумаг для предоставления Клиентом иному профессиональному участнику рынка ценных бумаг, с которым Клиент заключит (заключил) новый договор на ведение ИИС.
	In case if the client concludes with LLC IC FINPROINVEST agreement for maintenance of individual investment accounts within 30 (thirty) calendar days terminates the agreement for maintaining individual investment accounts with other professional participant of the securities market with the transfer of assets in an individual investment account in LLC IC FINPROINVEST, the client must provide a certificate containing all prescribed by the authorized Federal body information about the Client and his / her personal account, which was opened to the Client in one of the professional participant of the securities market in accordance with the contract of maintaining individual investment accounts, the Client receives the specified professional participant of the securities market to provide a Client to another professional participant of the securities market with which the Client will make (signed) a new contract for the maintenance of individual investment accounts.

	1.10. 
	В случае прекращения договора на ведение ИИС и заключения Клиентом нового договора на ведение ИИС с иным профессиональным участником рынка ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» обязано передать сведения о клиенте и его ИИС (счетах) с приложением копий всех сведений о физическом лице и его ИИС, предоставленных ранее иным (-и) профессиональным (-и) участником (-ами) рынка ценных бумаг (в случае, если ИИС был открыт с переводом на него всех активов, учитываемых на ином ИИС (счетах) этого же физического лица профессиональному участнику рынка ценных бумаг, с которым заключается новый договор на ведение ИИС. Передача сведений осуществляется на основании письменного заявления Клиента.
	In case of termination of the agreement on maintenance of the individual investment account and conclusion by the Client of the new agreement on maintenance of the individual investment account with other professional participant of the securities market LLC IC FINPROINVEST is obliged to transfer data on the client and his individual investment account (accounts) with Appendix of copies of all data on the physical person and his individual investment account provided earlier by other (- and) professional participant (- s) of the securities market (in case, if an individual investment account has been opened with the transfer to it of all assets accounted for in another individual investment account (s) of the same individual to a professional participant of the securities market with whom a new contract for maintaining an individual investment account is concluded. Transfer of information is carried out on the basis of a written application of the Client.

	1.11. 
	По типу предоставления налогового вычета различаются счета ИИС:
	By the type of tax deduction the following individual investment accounts are distinguished:

	1.11.1. 
	с предоставлением инвестиционного налогового вычета в сумме денежных средств, внесенных клиентом в налоговом периоде на ИИС,
	with the provision of investment tax deduction in the amount of funds deposited by the client in the tax period to the individual investment account,

	1.11.2. 
	с предоставлением инвестиционного налогового вычета в сумме доходов, полученных по операциям, учитываемым на ИИС.
	with the provision of investment tax deduction in the amount of income received on transactions recorded on the individual investment account.

	1.12. 
	Каждому ИИС ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» присваивает собственный номер, который доводится до сведения клиента. При подаче поручений, распоряжений или указаний, влекущих изменение по ИИС, клиент обязан указывать номер ИИС.
	Each individual investment account LLC IC FINPROINVEST assigns its own number, which is brought to the attention of the client. When submitting orders, orders or instructions that entail a change in the individual investment account, the client is obliged to indicate the number of the individual investment account.



2. Обязанности Клиента / Obligations Of The Client.
	2.1. 
	Клиент, выбирая в Заявлении о присоединении к Регламенту оказания услуг на рынке ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» вариант открытия и ведение ИИС, тем самым подтверждает, что ознакомлен в полном объеме со всеми условиями открытия и ведения счета:
	The client, choosing the Statement of accession to the Rules of rendering services on the securities market LLC IC FINPROINVEST option to open and maintain individual investment accounts, thereby confirms that he has read in full with all conditions of opening and keeping of accounts:

	2.1.1. 
	особенностями и последствиями заключения, исполнения, расторжения (прекращения) договора на ведение ИИС;
	the peculiarities and consequences of the conclusion, execution, termination (termination) of the contract for maintaining an individual investment account;

	2.1.2. 
	с порядком, основаниями, условиями и последствиями получения и прекращения возможности воспользоваться правом на предоставление налогового вычета;
	the procedure, grounds, conditions and consequences of obtaining and terminating the opportunity to exercise the right to provide a tax deduction;

	2.1.3. 
	с обязанностью ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» как налогового агента по операциям с ценными бумагами, учитываемым на ИИС Клиента, исчислить, удержать и уплатить суммы налога на доходы физических лиц;
	the obligation of LLC IC FINPROINVEST as a tax agent on transactions with securities recorded on the individual investment account of the Client, to calculate, withhold and pay the amount of tax on personal income;

	2.1.4. 
	с обязанностью ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» сообщить об открытии или о закрытии ИИС в налоговый орган по месту своего нахождения.
	the obligation of LLC IC FINPROINVEST to report the opening or closing of an individual investment account to the tax authority at the place of its location.

	2.2. 
	Клиент вправе иметь только один договор на ведение ИИС.
	The client is entitled to have only one contract for maintaining an individual investment account.

	2.3. 
	Клиент, выбирая в Заявлении о присоединении к Регламенту оказания услуг на рынке ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» вариант открытия ИИС в рамках перехода от другого профессионального участника, тем самым обязуется:
	The client, choosing in the Application for accession to the Regulations of rendering services in the securities market of LLC IC FINPROINVEST option of opening an individual investment account as part of the transition from another professional participant, thereby obliges:

	2.3.1. 
	в течение 30 (тридцати) календарных дней с даты заключения Договора на ведение ИИС, прекратить (расторгнуть) с вышеуказанным профессиональным участником рынка ценных бумаг действующий договор на ведение ИИС;
	within 30 (thirty) calendar days from the date of conclusion of the individual investment account Agreement, terminate (terminate) the existing individual investment account agreement with the above-mentioned professional securities market participant;

	2.3.2. 
	в течение 30 (тридцати) календарных дней с даты заключения Договора на ведение ИИС, перевести на счета в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» все учтенные на ИИС, открытом Клиенту у вышеуказанного профессионального участника рынка ценных бумаг денежные средства, ценные бумаги для зачисления на ИИС, открытый Клиенту в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ»;
	within 30 (thirty) calendar days from the date of conclusion of the Contract for maintaining an individual investment account, transfer to the accounts of LLC IC FINPROINVEST all recorded on the individual investment account opened to the Client from the above professional participant of the securities market funds, securities for transfer to the individual investment account opened to the Client in LLC IC FINPROINVEST;

	2.3.3. 
	в течение 30 (тридцати) календарных дней с даты заключения Договора на ведение ИИС, предоставить в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» от вышеуказанного профессионального участника рынка ценных бумаг справку, с приложением оттиска печати профессионального участника рынка ценных бумаг и подписью его уполномоченного лица, а также иные сведения, документы, необходимые для подтверждения, что поступающие в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» ценные бумаги и денежные средства поступают с ИИС, открытого Клиенту у вышеуказанного профессионального участника рынка ценных бумаг.
	within 30 (thirty) calendar days from the date of conclusion of the Contract for maintaining an individual investment account, provide LLC IC FINPROINVEST from the above professional participant of the securities market a certificate, with the application of the seal of the professional participant of the securities market and the signature of his authorized person, as well as other information, documents necessary to confirm that coming to LLC IC FINPROINVEST securities and funds come from an individual investment account, open to the Client from the above-mentioned professional participant of the securities market.



3. Передача ценных бумаг по договору на ведение ИИС / Transfer of securities under the contract to maintain an individual investment account.
	3.1. 
	По договору на ведение ИИС не допускается передача ценных бумаг, за исключением случая перевода Клиентом активов с другого ИИС, открытого тому же физическому лицу, в случае прекращения договора на ведение ИИС, заключенного с другим профессиональным участником рынка ценных бумаг. В случае перевода ценных бумаг от другого профессионального участника рынка ценных бумаг Клиент обязан предоставить ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» копии договора на ведение ИИС и депозитарного договора, на основании которых на имя Клиента открыт счет, с которого осуществляется перевод ценных бумаг на ИИС в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ».
	According to the individual investment account agreement, the transfer of securities is not allowed, except for the case of transfer of assets by the Client from another individual investment account opened to the same individual, in case of termination of the individual investment account agreement concluded with another professional participant of the securities market. In case of transfer of securities from another professional participant of the securities market, the Client is obliged to provide LLC IC FINPROINVEST copies of the contract for maintaining an individual investment account and the Depositary agreement, on the basis of which an account is opened in the name of the Client, from which the transfer of securities to an individual investment account in LLC IC FINPROINVEST.



4. Операции с денежными средствами / Funds transactions.
	4.1. 
	Клиент вправе перечислять на ИИС только денежные средства в валюте РФ.
	The client has the right to transfer only funds in the Russian currency to the individual investment account.

	4.2. 
	Денежные средства могут быть переданы Клиентом:
	The funds can be transferred by the Client:

	4.2.1. 
	в безналичной форме путем перечисления с банковских счетов, указанных в Анкете Клиента;
	in non-cash form by transfer from the Bank accounts specified in the Client's Questionnaire;

	4.2.2. 
	в порядке перевода с другого ИИС, открытого тому же физическому лицу, в случае прекращения договора на ведение ИИС, заключенного с другим профессиональным участником рынка ценных бумаг;
	as a transfer from another individual investment account opened to the same individual in the event of termination of the individual investment account agreement concluded with another professional securities market participant;

	4.2.3. 
	путем перечисления с любого брокерского счета/учетного счета, открытого Клиенту в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ».
	by transfer from any brokerage account / account opened to the Client in LLC IC FINPROINVEST.

	4.3. 
	Передача денежных средств со счетов третьих лиц на ИИС Клиента не допускается.
	Transfer of funds from the accounts of third parties to the individual investment account of the Client is not allowed.

	4.4. 
	Совокупная сумма денежных средств, которые могут быть переданы Клиентом в течение календарного года по договору на ведение ИИС, не может превышать 1 000 000 (один миллион) рублей - предельную сумму, предусмотренную законодательством Российской Федерации.
	The total amount of funds that can be transferred by the Client within a calendar year under the contract for maintaining an individual investment account may not exceed 1 000 000 (one million) rubles - the maximum amount provided for by the legislation of the Russian Federation.

	4.5. 
	ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» обеспечивает отслеживание нарастающим итогом сумм денежных поступлений от Клиента на ИИС в течение календарного года.
	LLC IC FINPROINVEST provides tracking of the cumulative amount of cash receipts from the Client to the individual investment account during the calendar year.

	4.6. 
	В случае если сумма денежных средств, переданных Клиентом на ведение ИИС, превысит совокупную сумму денежных средств, указанную в п 4.4 Соглашения, ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» в течение 5 (пяти) рабочих дней с даты поступления денежных средств перечисляет сумму излишне переданных денежных средств на банковский счет, с которого поступили указанные средства, или по последним известным ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» банковским реквизитам Клиента.
	If the amount of funds transferred by the Client to maintain an individual investment account exceeds the total amount of funds specified in clause 4.4 of the Agreement, LLC IC FINPROINVEST within 5 (five) business days from the date of receipt of funds transfers the amount of excessively transferred funds to the Bank account from which the funds were received, or the last known LLC IC FINPROINVEST Bank details of the Client.

	4.7. 
	В случае если излишние денежные средства передаются путем перечисления с брокерского счета, открытого Клиенту в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ», то соответствующее распоряжение Клиента отменяется в полном объеме.
	If the excess funds are transferred by transfer from the brokerage account opened to the Client in LLC IC FINPROINVEST, the corresponding order of the Client is canceled in full.



5. Особенности расторжения (закрытия) ИИС / Peculiarities of termination (closing) of an individual investment account.
	5.1. 
	Договор на ведение ИИС прекращается:
	The Contract for maintaining an individual investment account is terminated:

	5.1.1. 
	в случае одностороннего отказа ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» от Договора на ведение ИИС;
	in the event of unilateral refusal of LLC IC FINPROINVEST from the Contract for maintaining an individual investment account;

	5.1.2. 
	в случае подачи Клиентом в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» поручения на вывод денежных средств и/или ценных бумаг с ИИС Клиента в полном объеме или частично;
	if the Client submits an order to LLC IC FINPROINVEST to withdraw funds and / or securities from the Client's individual investment account in full or in part;

	5.1.3. 
	в случае одностороннего отказа Клиента от Договора на ведение ИИС.
	if the Client unilaterally renounces the individual investment account Agreement.

	5.2. 
	В указанных в п. 5.1. настоящего Соглашения случаях Договор на ведение ИИС и депозитарный договор для ИИС подлежат прекращению:
	In the cases specified in clause 5.1 of this Agreement, the individual investment account Agreement and the Depositary agreement for the individual investment account shall be terminated:

	5.2.1. 
	по истечении 10 (Десяти) рабочих дней с даты получения Клиентом уведомления об отказе ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» от Договора на ведение ИИС;
	upon expiry of 10 (Ten) business days from the date of receipt by the Client of the notification of the refusal of LLC IC FINPROINVEST from the individual investment account Agreement;

	5.2.2. 
	по истечении 10 (Десяти) рабочих дней с даты получения ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» поручения Клиента на вывод денежных средств и/или ценных бумаг с ИИС Клиента;
	upon expiry of 10 (Ten) business days from the date of receipt by LLC IC FINPROINVEST of the Client's order to withdraw funds and / or securities from the Client's individual investment account;

	5.2.3. 
	в дату прекращения отдельного Договора о брокерском обслуживании, в рамках которого ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» предоставляло Клиенту услуги по ведению ИИС.
	on the date of termination of the separate brokerage Contract under which LLC IC FINPROINVEST provided the Client with services for maintaining an individual investment account.

	5.3. 
	В связи с прекращением Договора на ведение ИИС и Депозитарного договора для ИИС Клиент обязан:
	In connection with the termination of the individual investment account Contract and the Depositary agreement for the individual investment account, the Client is obliged:

	5.3.1. 
	в течение 30 (тридцати) календарных дней распорядиться о передаче активов, учитываемых на ИИС, на счета, указанные Клиентом, в том числе на счета другого профессионального участника рынка ценных бумаг, с которым Клиент заключил новый Договор на ведение ИИС;
	within 30 (thirty) calendar days, order the transfer of assets accounted for in the individual investment account to the accounts indicated by the Client, including the accounts of another professional securities market participant with whom the Client has entered into a new individual investment account Agreement;

	5.3.2. 
	погасить существующую задолженность перед ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ».
	to repay the existing debt to LLC IC FINPROINVEST.

	5.4. 
	Если к моменту прекращения действия Договора на ведение ИИС Клиентом не будут поданы распоряжения, указанные в п. 5.3.1 Соглашения, ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» вправе перечислить активы Клиента на соответствующие счета Клиента, реквизиты которых предоставлялись Клиентом или по последним известным ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» соответствующим реквизитам Клиента.
	If by the moment of termination of the Contract for maintaining an individual investment account the Client does not submit the orders specified in clause 5.3.1 of the Agreement, LLC IC FINPROINVEST has the right to transfer the Client's assets to the relevant accounts of the Client, the details of which were provided by the Client or by the last known LLC IC FINPROINVEST to the relevant details of the Client.

	5.5. 
	Расторжение Договора на ведение ИИС не допускается по инициативе Клиента в одностороннем порядке:
	Termination of the Contract of maintaining individual investment accounts is not allowed by the Client unilaterally:

	5.5.1. 
	до закрытия непокрытых позиций, временно непокрытых позиций по ценным бумагам и/или денежным средствам, до исполнения всех сделок с ценными бумагами, сделок с валютной, учитываемых на ИИС Клиента;
	until the closure of uncovered positions, temporarily uncovered positions on securities and/or monetary funds, until the execution of all securities transactions, transactions with foreign currency

	5.5.2. 
	до исполнения Клиентом всех обязательств перед ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» по Договору о ведении ИИС, в том числе, по возмещению понесенных и предполагаемых расходов ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ», по выплате вознаграждения ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ», за обработку распоряжения на отзыв денежных средств с ИИС согласно Приложения 5 к Регламенту оказания брокерских услуг на рынке ценных бумаг ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ».
	until the Client fulfills all obligations to LLC IC FINPROINVEST under the Contract for maintaining an individual investment account, including reimbursement of incurred and expected expenses of LLC IC FINPROINVEST, payment of remuneration to LLC IC FINPROINVEST, for processing an order to withdraw funds from an individual investment account in accordance with Appendix 5 to the Regulations for the Provision of Brokerage Services in the securities market of LLC IC FINPROINVEST.

	5.6.  
	В случае прекращения Договора на ведение ИИС, ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ», как налоговый агент, производит исчисление, удержание и уплату суммы налога на доходы физических лиц по операциям с ценными бумагами, учитываемым на ИИС Клиента.
	In case of termination of the individual investment account Agreement, LLC IC FINPROINVEST, as a tax agent, calculates, withholds and pays the amount of personal income tax on securities transactions recorded on the Client's individual investment account.

	5.7. 
	ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ», как налоговый агент, вправе не исполнять требования пункта 5.6 Соглашения в одном из следующих случаев, если:
	LLC IC FINPROINVEST, as a tax agent may not fulfill the requirements of paragraph 5.6 of the Agreement in one of the following cases

	5.7.1. 
	на дату расторжения Договора на ведение ИИС прошло более 3 (трех) лет с даты его заключения и Клиент предоставил в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» не позднее, чем за 3 (три) рабочих дня до даты расторжения Договора на ведение ИИС справку налогового органа о том, что Клиент не воспользовался правом на получение налогового вычета в сумме денежных средств, внесенных Клиентом на ИИС в налоговом периоде, в течение срока действия Договора на ведение ИИС, а также иных договоров, прекращенных с переводом активов на этот ИИС в порядке, предусмотренном Налоговым кодексом Российской Федерации, и в течение срока действия Договора на ведение ИИС Клиент не имел других договоров на ведение ИИС, за исключением случаев прекращения договора с переводом всех активов, учитываемых на ИИС, на другой ИИС, открытый тому же Клиенту; либо
	either if at the date of termination of the Agreement for maintaining individual investment accounts for more than 3 (three) years from the date of its conclusion and the Client provided to LLC IC FINPROINVEST not later than 3 (three) business days prior to the date of termination of the Agreement for maintaining individual investment accounts the certificate of the tax authority that the Customer has not used their right to receive a tax deduction in the amount of cash, during the tax period, during the term of the contract for maintaining an individual investment account, as well as other contracts terminated with the transfer of assets to this individual investment account in the manner prescribed by the Tax code of the Russian Federation, and during the term of the Contract for maintaining an individual investment account, the client had no other contracts for maintaining an individual investment account, except for cases of termination of the contract with the transfer of all assets., accounted on an individual investment account, to another individual investment account opened by the same Client;

	5.7.2. 
	в период действия Договора на ведение ИИС Клиент письменно уведомил ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» о необходимости получения Клиентом справки от ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» о расторжении Договора на ведение ИИС в связи с заключением Клиентом договора на ведение ИИС с иным профессиональным участником рынка ценных бумаг с переводом всех активов, учитываемых на ИИС Клиента в ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ», на другой ИИС, открытый Клиенту у вышеуказанного профессионального участника рынка ценных бумаг.
	or if during the period of validity of the individual investment account Agreement, the Client has notified LLC IC FINPROINVEST in writing of the need for the Client to obtain a certificate from LLC IC FINPROINVEST on termination of the individual investment account Agreement in connection with the conclusion by the Client of the individual investment account agreement with another professional securities market participant with the transfer of all assets accounted for on The client's individual investment account to LLC IC FINPROINVEST to another individual investment account., open to the Client from the above-mentioned professional participant of the securities market.

	5.8. 
	В случае прекращения Договора на ведение ИИС по причине заключения Клиентом договора на ведение ИИС с иным профессиональным участником рынка ценных бумаг, Клиент обязуется в течение 30 (тридцати) календарных дней с даты расторжения указанного Договора на ведение ИИС получить у ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» сведения (справку) о ведении ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» ИИС Клиента и предоставить такие сведения (справку) профессиональному участнику рынка ценных бумаг, с которым Клиент заключит или заключил договор на ведение ИИС. ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» не обязано направлять вышеуказанные сведения о Клиенте и его ИИС непосредственно вышеуказанному профессиональному участнику рынка ценных бумаг.
	In case of termination of the Contract for the maintenance of an individual investment account due to the conclusion by the Client of the Contract for the maintenance of an individual investment account with another professional participant of the securities market, the Client undertakes within 30 (thirty) calendar days from the date of termination of the specified Contract for the maintenance of an individual investment account to obtain from LLC IC FINPROINVEST information (certificate) on the management of LLC IC FINPROINVESTMENT of the Client's individual investment account and provide such information (certificate) to a professional participant of the securities market, with whom the Client will conclude or has concluded a contract for maintaining an individual investment account. LLC IC FINPROINVEST is not obliged to send the above information about the Client and his individual investment account directly to the above-mentioned professional participant of the securities market.
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